



PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois de Juin 1903

Nos devoirs
envers la sainte Eucharistie :

La Visiter.



VISITER ceux qu'on aime, c'est le premier devoir de l'amitié, parce qu'il prouve l'amour, l'entretien et l'affermissement.

Nous devons visiter l'Ami divin du Tabernacle pour lui prouver notre affection, qui lui est due à tant de titres.

Il l'attend de nous, cette marque d'amitié, car au Saint Sacrement, Il est aussi vraiment Homme qu'il est vraiment Dieu ; et comme homme, Il désire recevoir tous les témoignages de l'amour humain. Or, un des plus spontanés et des plus communs, c'est de se visiter mutuellement entre amis.

Ne refusons pas à Jésus-Hostie cette preuve de notre attachement. Venons souvent au pied du Tabernacle, faire goûter à son Cœur, le plus captivant et le plus sensible de tous les cœurs humains, les charmes que nous goûtons nous-mêmes lorsque nous recevons la douce visite de nos amis bien-aimés.

Ne prétendons pas aimer Jésus si nous ne Le visitons jamais. L'amour est sans doute une force unitive, mais elle n'agit que sur les cœurs qui se rapprochent.

Nous devons encore visiter Jésus-Hostie pour entre-